

Herr Lorenz fragt an, wie damit umgegangen wird, wenn im Bereich Neue Medien die Entwicklung rasant fortschreitet und die im Medienentwicklungsplan vorgesehenen Datenendgeräte technisch überholt sind, ob dann andere Geräte als vorgesehen beauftragt werden können. Darauf antwortet Dr. Korsten, dass der Medienentwicklungsplan jetzt erst einmal umgesetzt werden soll. Aktualisierungen werden im Rahmen der finanziellen Mittel sicherlich möglich sein und auch realisiert werden.

Weitere Fragen ergeben sich nicht mehr.

Ende der Sitzung: 18.50 Uhr

Thomas Lorenz
Vorsitzender

Marion Otto
Schriftführerin